
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Un techno-thomisme du Nouveau Monde

Jean Guillaume Boher , le mercredi 10 août 2016

Yves Simon (1903-1961), philosophe français devenu citoyen des Etats-Unis, fut l'un des enthousiastes propagateurs des « valeurs américaines », aux côtés de son ami Jacques Maritain.

Le mercredi 10 août 2016 à 21:18 . Classé dans [Numéro 131](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.